

## Juan Castillo afirmó que las condiciones laborales se han deteriorado aún más desde la campaña electoral

Principal



Publicada el: 27/02/25	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 46	Puntaje: 4.8

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-castillo-afirmo-que-las-condiciones-laborales-se-han-deteriorado-aun-mas-desde-la-campana-electoral\\_19104.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/juan-castillo-afirmo-que-las-condiciones-laborales-se-han-deteriorado-aun-mas-desde-la-campana-electoral_19104.php)

**JUAN CASTILLO AFIRMÓ  
QUE LAS CONDICIONES  
LABORALES SE HAN  
DETERIORADO AÚN MÁS  
DESDE LA CAMPAÑA  
ELECTORAL**

*Principal*

*Juan Castillo afirmó que las condiciones laborales se han deteriorado aún más desde la campaña electoral*

**Juan Castillo denunció un empeoramiento de las condiciones laborales desde el periodo electoral.**

## **Juan Castillo asume como Ministro de Trabajo y Seguridad Social**

Este jueves, Juan Castillo, recientemente designado ministro de Trabajo y Seguridad Social, realizó declaraciones sobre la situación laboral en el país.

Al asumir su cargo, Castillo afirmó que “el punto cero de las condiciones laborales de nuestro país es muy distinto al de la campaña electoral, está un poquito peor”.

### **El Rol del Ministerio**

El nuevo ministro resaltó la importancia de escuchar a todos los actores involucrados: “mi función será la de escuchar a los actores directos, que son los empleadores, los empresarios y los trabajadores”.

Castillo destacó la necesidad de articular medidas concretas desde el Gobierno, apuntando a fortalecer el área de los Consejos de Salarios.

### **Reivindicación del Ámbito Laboral**

Castillo enfatizó el compromiso de su equipo con el ámbito de las relaciones laborales, mencionando que varios de los directores que integrarán su equipo provienen del Ministerio de Trabajo y de la Dirección Nacional de Trabajo.

“Queremos reivindicar la actividad pública” expresó.

### **Compromiso con el Diálogo**

En sus afirmaciones, Castillo aseguró estar “tranquilo” respecto al “respeto que mantienen los actores en las relaciones laborales”.

Planteó que su objetivo es propiciar un ambiente de diálogo y puertas abiertas, donde estará dispuesto a ser receptivo, sin la promesa de “fórmulas mágicas”.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# JUAN CASTILLO AFIRMÓ QUE LAS CONDICIONES LABORALES SE HAN DETERIORADO AÚN MÁS DESDE LA CAMPAÑA ELECTORAL

*Juan castillo afirmo que las condiciones laborales se han deteriorado aun mas desde la campana electoral*

## Tags

*escuchar, seguridad, castillo, laboral, condiciones, ministerio, compromiso, ministro, actores, laborales, trabajo, electoral*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Juan Castillo sostiene un encuentro con el Pit-cnt y atiende las inquietudes de los trabajadores*
- 3.5 \*** *El futuro ministro de Trabajo asegura que la nueva ronda de Consejo de Salarios "es una prioridad indiscutible" para su gestión*
- 4.7 \*** *El exmandatario peruano Pedro Castillo enfrentará un juicio por supuestos cargos de rebelión*
- 4.4 \*** *Polémica en el Mtss: Las declaraciones de Juan Castillo sobre Venezuela generan debate y Graciela Bianchi se opone a su designación*
- 4.8 \*** *Juan Castillo afirmó que "el Gobierno saliente ha perpetuado la desigualdad en el país*
- 3.8 \*** *Juan Castillo asegura: "Implementaré el programa del Fa, buscando mayor equidad para quienes están en situación de rezago*
- 4.4 \*** *Juan Castillo asume como ministro de Trabajo y se muestra receptivo a todas las opiniones*
- 4.6 \*** *Castillo se reunió con sindicatos industriales y destacó que la*

*reducción de la jornada laboral será un asunto clave en las próximas negociaciones*

**3.6 \*** *Juan Castillo advierte: "Cada decisión cuenta cuando se trata del futuro de los trabajadores"*

**4.7 \*** *Juan Castillo afirmó que "la población venezolana tomó la decisión de respaldar al Gobierno" de Nicolás Maduro*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo